

ペギー葉山さんが公演

共演
木下トドックス

童謡唱歌まつりに800人

謡、唱歌を後世に伝え

ようど、地元有志が集

い発足。現在は、飯田

下伊那地方の四十八

十代の爱好者約四百人

が所属し、講師の塚田

市高羽町の飯田文化会

館ホールで開かれた。

会員や音楽ファンら約

八百人が集い、歌手の

ペギー葉山さんと男性

三人のコーラスグループ

「HOT DOGS

(ホットドッグス)による懐かしい歌の数々

に聴き入った。

同会は一九九四(平成六)年、薄れゆく童

ステージ

飯伊童謡・唱歌をう

たう会(長尾雅司会

長)の「童謡唱歌まつ

り」は二十一日、飯田

市高羽町の飯田文化会

館ホールで開かれた。

会員や音楽ファンら約

八百人が集い、歌手の

ペギー葉山さんと男性

三人のコーラスグループ

「HOT DOGS

(ホットドッグス)による懐かしい歌の数々

に聴き入った。

同会は一九九四(平成六)年、薄れゆく童

清實さん(東新町一)

の指導の下、月二回の

例会を通じて歌の練習

に励んでいる。

童謡唱歌まつりは、

プロの歌を聴く鑑賞会

として開き八回目。ペ

ギーさんは五九年にミ

リオンセラーを記録し

た自身のヒット曲「南

国士佐をあとにして」

をはじめ「学生時代」

「つめ」など、ホット

ドッグスは「川の流れ

のよう」「林檎の木

の下で」などとそれぞ

れ豊かな歌唱力で歌い上げ、会場の盛大な拍手を浴びた。

「テネシー・ワルツ」「まほろばの国」など两者が一緒に歌

ったほか、歌の合間に

は四人のトークもあり、会場を楽しませた。ペギーさんは「童謡、唱歌は人をやさしくさせる。その良さを伝えるために、今後も全国で歌っていきたい」と語った。

飯田市内から訪れた女性二人は「昔の歌は心が和みますね」「童謡は心のふるきこと。感動しました」とにっこり。長尾会長は「音楽の教科書で扱われる童謡や唱歌の数が減りつつあるが、日本人の心

を歌う大切な歌として後世に残したい」と話していた。



ペギー葉山さんとホットドッグスのステージ(飯伊童謡唱歌まつり)